

# Fraktion Gartenpartei /Tierschutzallianz

im Stadtrat der Landeshauptstadt Magdeburg  
Altes Rathaus, Alter Markt 6, 39104 Magdeburg



## Persönliche Erklärung

Stadtrat Roland Zander zur Sitzung des Stadtrates am 10.11.2022  
zu TOP 3, Bestätigung der Tagesordnung

Ich möchte zu dieser Stadtratssitzung eine persönliche Erklärung abgeben:

Ich bin als Stadtrat sehr enttäuscht darüber, wie und dass wir heute für die Wahl der Beigeordneten so entschieden haben.

Was hier passiert, diese Künkeleien in diesem Gremium, empfinde ich als sehr große Katastrophe.

Ja, man hatte sich im Vorfeld zu diesem Vorgang geäußert. Ich hoffe, dass Kandidaten für diese Beigeordnetenwahl den Klageweg führen. Dazu rufe ich auch auf, sich durchzusetzen und zu sagen: So kann man mit Kandidaten für ein öffentliches Amt, als Beigeordneter, nicht umgehen hier im Rathaus.

Das muss ich ganz klipp und klar sagen. Wir müssen so lange suchen, bis wir den richtigen Kandidaten gefunden haben, der alle Voraussetzungen erfüllt. Wir wissen hier im Stadtrat alle, um was es geht und das finde ich sehr schlimm.

Wir standen sehr oft im Verwaltungsausschuss vor der Frage, was passiert, wenn wir das Verfahren jetzt abbrechen, was können wir machen und was sagt das Rechtsamt dazu. Und wir hatten uns im Verwaltungsausschuss auch darüber geeinigt, den Weg zu gehen, den wir jetzt gegangen sind. Und heute wird alles anders.

Das ist ein Zeichen nach Außen für Demokratie, das versteht kein Bürger der Landeshauptstadt Magdeburg und wir als Fraktion und ich als Stadtrat bin darüber sehr enttäuscht.

Roland Zander

Es gilt das gesprochene Wort.